

PUENTES CON UN OBJETIVO COMÚN



Participé recientemente en la Asamblea Anual del Consejo Empresarial de América Latina (CEAL), realizada en Washington D.C. bajo el título "Desglobalización y Reconfiguración: ¿Oportunidad para América Latina?". Desde el inicio, la reunión dejó claro que, en tiempos de cambio, construir puentes entre líderes es tan importante como analizar los grandes temas globales.

A lo largo de las sesiones abordamos asuntos clave como infraestructura, comercio, educación, seguridad y ciberseguridad. Escuchamos también a Jaime Alemán, quien compartió sus aprendizajes tras haber viajado al espacio en una nave y haber recorrido 193 países. Entre todas estas reflexiones, resonó especialmente el llamado a no dejar a nadie atrás, cuando de educación se trata. El programa fue sobresaliente, pero lo que realmente hizo extraordinario este encuentro fueron las conexiones humanas: presencie a un grupo de empresarios latinoamericanos profundamente comprometidos con sus comunidades, la sostenibilidad y la prosperidad compartida.



El CEAL reúne a más de 350 líderes de América Latina, Puerto Rico, Miami y la Península Ibérica. Su creación respondió al propósito de fomentar cooperación e intercambio frente a una economía global en constante evolución. Desde su constitución en 1990 en México, se ha consolidado como un espacio de diálogo estratégico para la región.

Quienes formamos parte del sector privado tenemos una responsabilidad que va más allá del crecimiento de nuestras empresas. Las verdaderas sinergias surgen cuando colaboramos, compartimos experiencias y creamos puentes de valor que nos conducen hacia un objetivo común: contribuir al desarrollo de nuestra región y a la competitividad de nuestras empresas.

Por otra parte, en la reciente fiesta de fin de año de Marhnos reflexionamos sobre la importancia de unir voluntades, coordinarnos y buscar beneficios mutuos. Esa idea me inspira para lo que viene. Me anima seguir aprendiendo, ajustando mis decisiones y creciendo cada día.

Les deseo una muy feliz Navidad, y que en 2026 continuemos conectados y aportando valor mutuo.

Un abrazo,

